
Der Vorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber um Erläuterung der Vorlage. 
 
Lt. Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber sei die Anschaffung von Luftfiltern aus den dargelegten 
Gründen nicht ratsam, sondern Lüften über die Fenster sei empfehlenswert. 
 
Diese Auffassung wird von Frau Dr. Barth auf Nachfrage bestätigt. 
 
Herr Inci berichtet, dass in seinem hauptberuflichen Arbeitsbereich entsprechend verfahren 
werde. 
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